

Visite au musée des Beaux-Arts de Reims

Les élèves de seconde professionnelle Artisanat Métiers d'Art ont eu la chance de découvrir les expositions permanentes et temporaires consacrées à l'artiste franco-japonais Léonard Foujita.

Cet artiste a créé et édifié sa dernière œuvre dans notre ville, connue du public rémois sous le nom de la Chapelle Foujita, en réalité baptisée Notre Dame de la Paix.

Avant d'accéder aux expositions, décryptées par Mme Drouin nous permettant de mieux connaître la vie et l'œuvre de cet artiste singulier, les élèves ont pu déambuler dans le musée des beaux-arts de Reims et y découvrir différentes époques et différents styles de l'histoire de la peinture.

